



Une collègue assassinée à Albi



C'est avec consternation et colère que nous avons appris l'assassinat de Fabienne Terral, professeur des écoles, par une mère d'élève, dans sa classe de maternelle, devant ses élèves, le 4 juillet dernier.



Colère devant cet acte odieux parce que depuis plus de 20 ans nous attirons en vain l'attention des ministres successifs sur le développement de la violence dans et aux abords des établissements scolaires.



De missions en colloques, les gouvernements se sont davantage attachés à manipuler les indicateurs, afin de minimiser le phénomène, qu'à y apporter des solutions.



Un récent document de l'INSEE dresse un constat accablant : les métiers de l'éducation sont deux fois plus exposés aux insultes et aux menaces que la moyenne.



Cette banalisation de la violence encourage le passage à l'acte qui, chez des individus déstructurés, en perte de repères, peut aller jusqu'à l'irréversible.



Les autorités ne peuvent se réfugier derrière le caractère fort heureusement encore isolé d'un tel acte prémédité pour se contenter d'exprimer leur compassion.

La **FAEN** présente aux deux enfants de ce professeur, à son mari, à sa famille et à ses collègues, ses condoléances les plus sincères.

Paris, le 7 Juillet 2014

